



La Universidad de Salamanca celebra mañana la feria de bienvenida en la ciudad de Béjar

TEL | BÉJAR

La Universidad de Salamanca celebrará mañana jueves la séptima edición de la feria de bienvenida para realizar el recibimiento a los alumnos que cursarán este año los estudios incluidos dentro de la oferta formativa de la Escuela de Ingenieros.

La cita será en el pabellón Sierra de Béjar a partir de las doce de la mañana y contará con la presencia de las autoridades municipales y académicas, así como representantes de los distintos colegios profesionales.

En este pabellón, se ubicarán distintos expositores con información para que los alumnos puedan familiarizarse con la escuela universitaria, sus servicios y con la oferta de ocio de la ciudad.

.